

始業式の校長先生のお話です。しっかりと振り返りましょう。

始業式にあたり、私から2つのことをお話しします。ひとつは、私がこの夏心を動かされたこと。もう一つは、皆さんへのお願いです。

まず、私が心を動かされたことは、この夏開催されたオリンピックに多くありました。中でも、新競技のひとつ、スケートボードのストリートという種目で、西矢 桃（もみじ）選手（13）と堀米 雄斗選手（22）という10代～20代前半の若い日本選手たちが大躍進し、見事金メダルに輝いたことです。2人のインタビューで共通したことは、好きなこと（スケートボード）を毎日練習すること！続けること！楽しむこと！でした。当たり前のことがですが、あらためてこの2人の選手から教えてもらいました。それに加えて感動したのがこの場面です。同試合に出場した、世界ランク1位で金メダルの最有力候補だった岡本碧優選手（15）は、難易度の高い演技に挑戦するも転倒し惜しくも4位に。悔し涙を流す岡本選手に駆け寄ったのは、他国の選手たちでした。岡本選手を担ぎ上げて元気付ける姿がありました。勝負だけに固執するのではなく、彼女がたとえ失敗してもチャレンジしたこと、一人ひとりが個人をリスペクトして、仲間同志でたたえ合えるこの関係に場面に感動しました。次に、空手で金メダルをとった喜友名諒選手です。喜友名選手は、空手でオリンピック初代王者となりました。そのあと、彼はどんな行動をとったかというと、表彰された直後、コートの中央へ移動し、正座して一礼をしました。その理由を喜友名選手は、すべてに感謝する気持ち、尊敬を持つことが大切だという思いを常に持ち続けているとのことでした。何のために競技しているのか、誰のおかげでここまで成長できたのかを常に忘れないことを身をもって表した姿に感動しました。

次に、新型コロナウイルス感染症に関する危機をみんなで乗り越えていくためにも、今一度皆さんにお願いがありますので、しっかりと聞いて下さい。

新型コロナウイルスには誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いということではありません。学校やクラスの中で感染することは悪いことだと云々がござりますと、新型コロナウイルスに感染したと疑われることをおそれて、具合が悪くなってしまって、その後は言いだしにくくなったり、病院に行くのが遅くなったりしてしまいます。そうすると、さらに地域で感染が広がってしまうかもしれません。

感染した人や症状のある人を責めるのではなく、思いやりの気持ちを持ち、感染した人たちが早く治るよう励まし、治って戻ってきたときには温かく迎えてほしいと思います。もし、自分が感染したり症状があつたりしたら、友達にはどうしてほしいかということを考えて行動してほしいと思います。

残念ながら、感染した人達が心ない言葉をかけられたり、扱いをされたりしているという事例が起きております。こうしたことか皆さんの周りでも起きないように、皆さんにも協力してほしいのです。何か不安に思うことがどんな些細なことでも、担任の先生はもちろん周りの先生や大人に相談してください。よろしくお願ひします。コロナ禍においてもみんなさんが安心して学校に来て充実した学校生活がれるよう、校長先生をはじめ先生方も頑張りますので、今までどおり一人一人がしっかりと感染対策して、大利の思いやりを常に忘れずこの状況を乗り越えていきましょう。

コロナウイルス感染症の拡大により、私たちは生活の多くの制限され、明るく、楽観的な気持ちになりにくい社会の状況が続いている。それでも、私たちは、オリンピックやパラリンピックで活躍する選手を称賛し、悔しさを共有し、ひたむきな努力に感動する純粋な心をもっています。目標に向かって懸命になることの素晴らしさ、競い合いながら生み出される仲間との絆。この夏、どこにも行けなかつたけれど、オリンピック・パラリンピックを通して、人間の可能性やたくましさを感じることができたのではないか。朝の来ない夜はなく、今だからこそわかる気持ちもあるのだと思います。校長先生のお話の中にある大切にしてほしい気持ちを忘れず、大利中の2学期をよりよいものにできるよう、みんなで頑張っていきましょう。

知っていますか？

1923年9月1日に起きた関東大震災にちなんで9月1日は『防災の日』に制定されています。この夏も数十年に一度といわれるような大雨が続き、日本中が大きな災害に見舞われました。みなさんはいざという時の備えを行っていますか？自分の住んでいるところの避難所を知っていますか？避難所に持っていく荷物は一つにまとめられていますか？おうちの人の連絡先などすぐにわかるようにしていますか？家族がすぐに連絡をとれる方法を確認していますか？これからも、台風が発生しやすい時期が続きます。また、災害は時と場所を選びません。防災とは命を守る行動です。家族の一員として、中学生にもできる備えを考えてみましょう。防災について、家族と話してみるのもいいと思います。

＜中体連・新人戦・コンクール等結果報告＞ みなさん本当によく頑張りました！おめでとうございます。

・水泳部 個人 筑前大会

男子 200m背泳ぎ	岡田 葉太朗	2位入賞
男子 100m背泳ぎ	岡田 葉太朗	3位入賞
女子 200m自由形	芳野 楓	4位入賞
女子 400m自由形	芳野 楓	4位入賞



個人 新人大会

女子 100mバタフライ	稻葉 日向子	5位入賞
--------------	--------	------

県大会出場

・吹奏楽部 筑前地区吹奏楽コンクール

金賞	福岡吹奏楽コンクール	銀賞
----	------------	----

・ソフトテニス部 大野城市中学生ソフトテニス大会

1年生団体の部	優勝
---------	----

＜当面の予定＞（情勢によって変更する場合がございます）

9月1日（水）始業式

9月2日（木）課題テスト（国・数・社）*パン・ランチ・牛乳なし

9月3日（金）課題テスト（理・英） *パン・ランチ・牛乳なし *2年生制服採寸（希望者）

9月6日（月）歯科検診3年 *パン・ランチ・牛乳開始

9月7日（火）I B A テスト（3年・英語）

9月8日（水）専門委員会

9月10日（金）歯科検診2年

9月13日（月）歯科検診1年

9月14日（火）地域清掃活動3年

9月15日（水）大利の日

9月22日（水）3年生（技術・家庭科）期末考査

9月24日（金）中間考査（国・数・社・理・英）

<保護者のみなさまへ>

保護者の皆様におかれましては、学校の新型コロナウイルス感染症対応にご協力いただき、本当にありがとうございます。未だ収束の見通しは立ちませんが、学校でも万全の感染対策を行い、子どもたちの安全の確保に努めてまいりたいと思います。予定の変更等でさらに、ご迷惑をおかけすることがあると思いますが、どうぞご理解・ご協力をよろしくお願いします。ご心配なことは、どうぞ遠慮なく、学校にご相談ください。

*部活動は9月12日（日）まで中止です。とても残念ですが、気持ちを切り替え、中間考査に向け学習に励みましょう。